

2017年  
227号  
4月19日(水)

# ねんきん越谷

全日本年金者組合越谷支部  
〒343-0845  
埼玉県越谷市南越谷2-13-49  
(越労連内)  
TEL・FAX 048-989-2472  
E-mail keyaki-n@biscuit.ocn.ne.jp

## あいにくの「花冷え」のなか 24人で「お花見会&誕生会」

年金者組合越谷支部は3月31日、北越谷小学校裏の元荒川土手で、「お花見会&誕生会」を行いました。あいにくの花冷えのする花曇りの天候でしたが、24人が参加し、用意された食事を楽しみながら、交流しました。



吉田健治支部長は開会あいさつで、「咲き始めた桜のようには、人生の楽しみがはじまりです。健康を祈って乾杯します。」と述べました。

では幹事が用意したおにぎりやコロケのほか、大喜さんから大根と鶏の煮物、宇佐美とし子さんからお団子、森山さんから大根の漬物とつくしの煮物、遊間さんからお酒、吉田健治さんから焼き小アジ、イカ天、裂きイカ、アラレのおつまみなどの差し入れがされ、参加者から歓迎されました。

食事、懇談で一息ついたところで民謡クラブの2人からの民謡の披露、参加者全員での自己紹介、近況報告がされ、また「早春賦」、「花」、「おぼろ月夜」などの全員合唱をしました。



澤田久子さん  
吉田和子さん  
遊間雅之さん  
広瀬久雄さん  
吉田正美さん

会の最後に3月、4月、5月生まれの参加者への鉢植えのお花のプレゼントさ  
れ、また参加者全員での記念撮影をして  
お花見会を終えました。

なお、この日の会には年金者組合員で  
もある山田大助市議、工藤秀次市議、宮  
川雅之市議が参加し、あいさつをする  
ともに参加者と懇談を行いました。

### 春の仲間増やし月間を 成功させましょう

安倍自公内閣は、戦争への道に進んで  
います。生活の面でも大企業優先で国民  
を苦しめています。

社会保障の改悪は進み、年金は毎年の  
ように切り下げられ高齢者は生きる権利  
さえ奪われていきます。

年金者組合は「年金の切下げ」は憲法  
違反だと裁判で闘っています。この運動  
は全国的な運動として取り組んでいます  
平和運動、経済運動、社会保障運動そ  
の一つ一つは大きな国民運動として前進  
することが大切です。

とりわけ年金者組合は春の「仲間づく  
り」月間を成功させることです。現在越  
谷支部は大きく後退しています。この後  
退を早く前進に変えなければなりません  
これまでもの一部の人にだけ数を追わせ  
る活動はなくして、一人一人の組合員を  
信じ全員で一歩一歩前進しましょう。

越谷支部の強化に「力」を貸してくだ  
さい。心から訴えます。

越谷支部・支部長 吉田健治

### 点 睛

### 国の責任で若い人も高齢者も 安心できる年金を

高齢者狙い撃ち、医療・介護の改悪進む  
70歳〜75歳の医療費の窓口負担は1割  
↓2割に引き上げ、70歳以上の高額療養  
費制度の患者負担の上限額引き上げ、後  
期高齢者医療制度の保険料の減額を縮小。  
要支援1と2の介護サービスを紹介保険  
の対象からはずし市区町村事業へ移管。  
介護サービスの自己負担を現行1割から  
段階的に2割に引き上げようとしていま  
す。いずれも弱者への攻撃です。

**高齢者の生活を保障するのは国の責任**  
自公政権が昨年末、年金カット法を強  
行、年金は毎年のように下げられること  
になりました。現在でも年金受給者の40  
%近くが月10万円以下です。そのため定  
年退職後もアルバイト、パートなどの非  
正規雇用で食いつながざるを得ません。  
生活保護世帯のうち65歳以上の世帯の  
割合が50・8%を超え、低年金や貧困の  
深刻化が鮮明になっています。国の責任  
はどこへ行つたのでしょうか？

**現役労働者が普通に暮らせる賃金・雇  
用の実現を**  
現役労働者も37・5%、2千万人以上  
が非正規雇用です。年収200万円以下  
の貧困層が1千万人を超えています。こ  
れらの人たちは年金制度にも加入できず、  
将来、無年金・低年金に陥る危険性大で  
す。いま必要なことは最低賃金を大幅に  
引き上げ、非正規を正規雇用に切り替え  
ることではないでしょうか？

**新しい年金署名に取り組みます**  
このような国民生活の現状を打開する  
ため、年金者組合は全国労働組合総連合・  
中央社会保障推進協議会と協力して新し  
い署名に取り組みます。目標は年金者組  
合で50万、三団体併せて100万筆です。  
支部の署名目標は検討中です。

この署名は今年の運動の中心になる活  
動です。執行委員会ですでに駅頭での  
署名活動を始めました。皆さんのご協力  
をお願いします。(山)

次回の宣伝活動 5月17日(水曜日) 12時~13時 南越谷駅南口